

El rector recibe a deportistas de élite que cursan estudios en la UAL

(13/6/2006 10:23) | Almería > Universidad



Deportistas de élite de la UAI junto al rector



ALMERÍA.- El máximo responsable universitario, Alfredo Martínez Almécija, ha recibido esta mañana, en las dependencias del Rectorado, a los deportistas de élite de la Universidad de Almería. El Rector ha entregado varios presentes a los estudiantes y ha mantenido con ellos una distendida charla sobre su situación en la Universidad de Almería, necesidades y posibles ayudas que les faciliten compaginar estudios con su carrera deportiva.

De hecho, la Institución oferta una serie de Becas a Deportistas de Élite Universitaria, con el fin de que éstos puedan compatibilizar la actividad deportiva y los estudios académicos. Además, la Universidad de Almería pretende continuar y mejorar estas Ayudas a Deportistas de Élite Universitaria, por lo que está desarrollando un Programa de Ayuda, que incluya, además, otro tipo de ayudas a nivel de tutorización, facilitar cambio de exámenes y turnos de clase, utilización libre de las instalaciones deportivas de la Universidad para sus entrenamientos personales, e incluso a nivel de créditos de libre configuración.

En la fotografía: Rogelio Villanueva Enfedaque, alumno de LADE, actual campeón absoluto de España en la modalidad de Laser (Vela); Rector, Alfredo Martínez Almécija; Elia Barranco Quintas, Mejor Deportista del Año de la UAL (Voleibol), y Aitor Navarro Goldaracena, varias veces campeón del mundo, campeón de Europa en 2004 y campeón de España desde 2000 hasta 2006 (Pelota).